
中間西校区まちづくり協議会(第３回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和３年１０月１日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第３回)運営委員会を始めま

す。 

それでは、次第の１、会長挨拶、会長お願いします。 

       

（会長挨拶） 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 

 それでは、次第の２、議題に移ります。 

まず、報告事項（１）福岡県防災訓練（実働訓練）中止について、安全安心まちづくり課の清水課長から

ご説明お願いします。 

 

【課長】 

 色々ご迷惑をかけておりましたが、10月 23日に福岡県と共同で河川敷にて実施する予定であった防災訓

練については、福岡県の方から今年度は中止するという連絡がありましたので、皆様方にご報告をいたしま

す。以上です。 

 

【委員長】 

ただ今、清水課長からご説明がありましたが、みなさんからご質問などはありませんか？ 

  

【一同】質疑なし 

 

【委員長】 

 続きまして、（２）学校行事の変更についてです。 

①令和３年度体育会開催についてと、②西小まつり・まち協フェスタ開催について、校長先生からお話し

いただきたいと思います。 

 

【校長】 

 体育会について当初は、10 月 2 日が体育会の予定でしたが、緊急事態宣言が 9 月まで出された関係で、

すべての小中学校において延期になっています。西小学校については 11 月 5 日（金）、雨天の場合 11 月 9

日（火）です。 

こういう事態にも関わらず、地域の方々から運動場の草刈りのお申し出があったところですが、緊急事態

宣言中であったこともあり、お断りしていました。 

その後、体育会を延期して行うことが決まり、まち協事務局の熊谷さんが車でレーキを引いて運動場の中

心の除草をしてくれました。 

残念ながらまだ校地の中には草がいっぱいありまして、もしお力添えいただけるならば本当に短い時間



で構いませんし、出来る方だけで構わないので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。まち協フェスタは中止ということで？ 

 

【校長】 

 西小まつり・まち協フェスタについては、2学期に様々な行事が集中しており、授業時数を確保しないと

なりませんので、今年度も中止ということで決定しています。 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

ただ今、学校長からご説明がありましたが、みなさんからご質問などはありませんか？ 

  

【委員】 

 事務局に一言いいですか。いつも協力できるときはすると言っていたし、協力してくれる人はいるので、

一人で作業をせず一言声をかけて欲しかったと思う。 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。 

他にございませんでしょうか？ 

 

【一同】質疑なし・異議なし 

 

【委員長】 

続きまして、協議事項です。 

校長先生からお話しがありました体育会開催の延期に伴いまして、９月に実施できなかった、まち協主催

での運動場除草作業の実施について、協議させていただきます。 

先ほどもお話しがありましたが、私が勝手に運動場の真ん中の方だけ除草したことは行き過ぎた部分が

あったのかなとは思いますけど、なんとか短い時間で出来るところを考えていた次第です。 

体育会を延期してでも開催したいという学校側の考えを十分に考慮し、子どもたちのために皆さんので

きるだけ都合の良い１０月中旬までの土曜日または日曜日に除草作業を実施できないかという提案です。 

急なお話なので参加可能な方で、１時間程度できないだろうかと思っていますが、皆さんいかがでしょう

か？ 

土曜日であれば、学童保育が始まる前の作業となりますが、皆さんからご意見をいただきたいと思います。 

では、ご発言をお願いします。 

   

【委員】 

 日にちを決めたらいいのでは？ 

 

【委員長】 

 早ければ来週の土曜、中旬であれば１６日の土曜日が候補になるかと思いますが、その両日で出来るだけ

ご参加できる人数が多い方で実施できればなと思います。 



 

【委員】 

 雨天の場合は延期すると思うんですけど、そのため予備日を考えていたほうがいいんじゃないかなと思

います。 

 

【委員長】 

 例えば、９日を実施日にし、予備日を１６日にということですね。 

９日だと約一週間後になりますが、皆さんご参加いただけますか？いかかでしょうか？ 

 一人でも、ご参加できる方だけで構いません。 

 

【一同】異議なし 

  

 皆さん、ありがとうございました。 

 それでは、コロナ感染防止対策を十分に行ったうえで、実施日を１０月９日（土）の７時から１時間程

度とし、雨天の場合の予備日を翌週の１６日（土）で実施することでよろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。 

 

 もう１点、提案です。 

９月の親子クリーン作戦で除草作業を実施するため、既に燃料と草刈り機の替刃を購入しています。６月

のプール周りの除草作業分と合わせると、ちょうど各自治会に燃料１缶と替刃５枚組をセットにしてお渡

しできる数がありますので、当日、自治会長さんにお渡ししたいと考えていますが、いかがでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

ありがとうございます。では、そのように対応させていただきますので、よろしくお願いします。 

 

 次に、次第の３、その他です。 

介護保険課から、お手元に配付しています新型コロナウイルス対策「通いの場」活動の再開にあたっての

留意点について説明をお願いします。 

 

【介護保険課説明】（配布資料に沿って説明） 

 

【委員長】 

 今の説明について、ご質問などありませんか？ 

 

【一同】質問なし 

 



【委員長】 

 説明ありがとうございました。 

事務局からは連絡事項などございませんが、皆さんからご意見などございませんか？ 

 

【社協】 

・フードドライブ（食料等の寄付を募る活動）7 月 19 日から 1 ヶ月間実施した。寄付が合計、食品が 785

点、生活用品が 176点いただいた。 

寄付いただいた物を 9 月 25 日（日）にフードパントリー（いただいた物を生活に困窮されている方にお

配りする活動）を開催した。当日 110名の方が来所され生活に困っている方にお届けすることができた。 

詳細については社会福祉協議会が出している広報紙「風だより」掲載する。 

今後、11月 1日からフードドライブを 1ヶ月程実施し、12月末にフードパントリーを予定している。 

・ハピネスなかまが改装工事のため、来年の 3月末まで休館。（社協事務所は月～金まで開所） 

・10月 1日から赤い羽根共同募金のご協力のお願い 

 

【委員長】 

 その他、学校、安全安心まちづくり課、介護保険課から連絡事項などありませんか？ 

 

 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思います。 

皆さんに各校区の行事予定表を配布していますので参考にされてください。 

では、次回、第４回運営員会は１１月５日（金）１９時から開催予定です。どうぞよろしくお願いします。 

以上で、第３回運営委員会を終わります。皆さん、お疲れさまでした。 


